

rechter ist, wenn auch das in Zukunft unterschreibt; ich werde also eine kleinere Ausgabe aus meinem Tonk vorstellen und die allgemeine Ausgabe dem Sonderheft auf mein Präsentheft übertragen lassen. Elektro ist es ganz richtig, daß für mein Tonkfall ein voran eine Ausgabe geschaffen wird, daß der Sonderheft zur Verfügung des Vorsitzenden steht; ich werde das gleich nach meinem Rücktritt nach Weidling veranlassen.

Gegen die Bankzeichen habe ich leider keinerlei Rechtsnugung geführt und ein in die für das Reichskant bestimmte Hauptabrechnung nicht aufgenommen. Ich habe darum zunächst keine Langzeit - nunmehr Trichzettel u. dgl. - beigebracht, die ich gern aus der Hauptabrechnung herausnehmen ließ wolle, und für die ich natürlich auch kein Recht hatte. Das war sehr langsam und wurde ggf. auch von Kassierer und anderen so gehalten. Aber wenn das Reichskantieriums Recht darauf hat, daß die Zeichen auf der Rechnung erscheinen, habe ich natürlich nichts dagegen einzurichten; nur würde es mein Leid sein, wenn ich damit einverstanden sei, daß ich der am früheren Zeit aufgenommene Rechnung (es werden, was mich nicht wäre, c. 30-40 M. sein) auch wie früher erwege und aus die im Rechnungsjahr 1920 aufgelaufenen Zeichen in die Rechnung stelle. Sicherlich werden diese Zeichen bald ganz verschwinden. In Kürze, wo keinerlei Rechtsnugungen bestehen, zahlen die Banken ganz kleine